

Nandrolona

Si buscáramos una palabra que genera preocupación en los deportistas en estos momentos, esta es nandrolona. La nandrolona es un anabolizante que mejora las prestaciones musculares a nivel de potencia, y también la capacidad de recuperación tras los esfuerzos en las actividades físicas de resistencia. Es un medicamento muy conocido desde hace tiempo pero que se ha hecho popular debido al alud de controles antidopaje positivos que ha generado en los últimos meses.

El análisis del perfil de los deportistas que han obtenido cifras elevadas de metabolitos de la nandrolona en orina, no es coherente con el hecho del uso de anabolizantes para la mejora del rendimiento, lo que hace sospechar que con este producto la lucha contra el dopaje ha topado con un verdadero problema. Y esto es así porque hasta recientes estudios científicos, de hecho cuando se introdujo en las listas de productos prohibidos así se creía, no se ha demostrado que la nandrolona puede existir en el organismo de forma endógena, y no por administración externa. Es cierto que no existe ningún estudio serio que confirme que el cuerpo la puede sintetizar en niveles muy altos, pero cada organismo es diferente y las situaciones agonísticas del deporte de competición son difícilmente reproducibles en los ensayos clínicos.

Por tanto la legislación antidopaje debería modificarse al cambiar tan sustancialmente un concepto sobre una sustancia prohibida, si no queremos llenar nuestro deporte de falsos culpables y de infinidad de procesos jurídicos que desvirtúan claramente lo que es el afán por mantener la limpieza en el deporte.

*Con este producto la lucha
contra el dopaje ha topado
con un verdadero problema*

